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IV COMMISSIONE CONSILIARE 

Pubblica istruzione, Beni e attività culturali, Sport e tempo libero, Diritto alla salute, 
Politiche di solidarietà, Casa, Rapporti con l’ASL e Società della salute 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 7 GIUGNO 2018 

 

L’anno 2018 il giorno 7 del mese di giugno alle ore 16.00, è stata convocata la 4a Commissione 
consiliare. 

Sono presenti i consiglieri (vedi foglio presenze allegato): 

Gabriella Bruschi (presidente) 
Mara Pacchiarotti 
Andrea Guarducci su delega di Marco Salvadori 
Andrea Barducci su delega di Giuliano Gambacorta 
Marco Marzocchini 
Cristina Conti 
Serena Terzani 
Michele Adamo su delega di Alessio Bassi 
Maria Tauriello 
Pietro Pompeo Cavallo 
 

Partecipano alla seduta: l’Assessora all’Ambiente, agricoltura, caccia e pesca, scuola, politiche 
educative, Silvia Bicchi, e la Dirigente del Settore Risorse finanziarie e del Settore politiche 
educative, culturali e sportive, Arianna Guarnieri. 

La seduta ha inizio alle 16:10 

BRUSCHI – Ringrazia l’Assessora e la Dirigente per la loro presenza e lascia la parola per 
l’illustrazione della delibera di Giunta comunale n. 154 del 29/05/2018 Servizi di pre/post scuola e 

interscuola nelle scuole statali del Comune di Sesto Fiorentino per l'anno scolastico 2018/2019. 

Linee di indirizzo. 
 
BICCHI – Spiega che la presentazione dettagliata è sembrata opportuna perché si è reso necessario 
modificare l’organizzazione rispetto agli anni passati in quanto l’Associazione La clessidra che 
gestiva con affidamento diretto il servizio di prescuola ha comunicato l’intenzione di chiudere la 
propria attività. È stata fatta una verifica delle esigenze delle famiglie tramite un questionario e si è 
deciso di procedere con un bando per la concessione del servizio di prescuola (07:30-inizio lezioni), 
interscuola (12:00-13:30) e postscuola (per l’ora successiva all’orario di uscita). Il servizio sarà 
offerto anche nelle scuole materne prevederà il postscuola che prima non era offerto. Illustra nel 
dettaglio il contenuto della delibera: tempi della concessione, ordini di scuole coinvolti, tipologia 
del servizio e professionalità richieste, rapporto numerico operatore/bambini, costi, gestione delle 
rette da parte del concessionario. Precisa che il servizio sarà attivato solo nei plessi dove si 
raggiunga almeno il numero di 10 alunni che lo richiedono. 
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Le consigliere PACCHIAROTTI e TERZANI intervengono per chiedere chiarimenti su questo 
limite. 
BICCHI – Spiega che c’è normalmente un fisiologico fenomeno di rinunce nel corso dell’anno e il 
limite minimo di utenti consente di garantire la sostenibilità economica del servizio. Specifica che 
viene anche richiesta un’elasticità da parte del concessionario nell’accogliere anche gli alunni che, 
pur non essendo iscritti al servizio, utilizzano però il trasporto scolastico e arrivano in anticipo 
rispetto all’orario di inizio lezioni: fino a sette alunni in più si chiede al concessionario di farsene 
carico, oltre il Comune si impegna a versare un indennizzo forfait di 150 euro annue per ogni 
plesso. 
 
Si sviluppa un confronto tra i consiglieri (Pacchiarotti, Terzani, Tauriello), l’assessore Bicchi e la 
dirigente Guarnieri, sull’opportunità e modalità di questo limite minimo. 
 
TAURIELLO – Chiede delucidazioni sul progetto educativo che viene messo in atto in questi 
momenti e sulle qualifiche richieste per gli operatori. 
BICCHI – Spiega che il concessionario propone delle attività di socializzazione, tenendo conto che 
a volte il personale dovrà occuparsi contemporaneamente di bambini di età diverse.  
 
GUARDUCCI – Chiede chiarimenti sull’interscuola. 
BICCHI – Spiega che si tratta del servizio prestato fino alle 13:30 nelle mattine in cui le classi 
svolgano il tempo breve e le lezioni terminino alle 12:00 o alle 12:30. 
 
CONTI – Chiede chiarimenti sul postscuola e quanti sono i bambini utilizzatori e con che costanza 
si servono del servizio. 
BICCHI – Non è un vero postscuola ma si tratta sempre di un servizio di supporto alle famiglie che 
non possono essere presenti quando finiscono le lezioni.  
Rispetto alla costanza dell’utilizzo, ci sono pochi casi che utilizzano il servizio in modo saltuario, su 
un totale di circa 200 bambini fruitori complessivamente. 
 
CAVALLO – Chiede chiarimenti sulla cifra dei 150,00 euro versati dal Comune. 
GUARNIERI specifica quanto esposto da Bicchi a inizio seduta. 
 
TAURIELLO – Chiede come sono gestiti gli spazi in cui si svolgono queste attività. 
BICCHI – C’è un accordo tra Comune e Direzione didattica perché noi si possa usare quegli spazi 
ed è impegno del concessionario lasciare gli spazi in ordine e puliti. 
 
BICCHI – Specifica che il Bando uscirà fra pochi giorni per poter essere operativi a settembre 
comunicando a tutti gli interessati la tariffa che ora è definita in 35,00 euro mensili ed è unica e non 
più differenziata per fasce ISEE. 
TERZANI – Come mai non sono più previste le fasce ISEE? 
GUARNIERI – Il servizio non è più in appalto ma in concessione. È necessario avere la certezza e 
continuità del servizio, e con questa forma il concessionario si assume il rischio d’impresa e non gli 
si può chiedere di prevedere agevolazioni che dovrebbero eventualmente essere compensate dal 
Comune. 
TERZANI – Chiede informazioni sul tipo di questionario sottoposto 
GUARNIERI – Spiega che è stato verificato sia l’interesse sia il costo sostenibile per le famiglie. 
BICCHI – Precisa che attualmente il prescuola all’infanzia costa ai genitori circa 42 euro al mese. 
Nella gestione precedente tramite appalto, ovviamente la tariffa era ininfluente per il gestore. 
 
BRUSCHI – Ringrazio l’Assessora e la Dirigente per la loro disponibilità e tutti i consiglieri per la 
presenza. 
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Mettiamo in approvazione i verbali delle sedute precedenti. 
 
I verbali sono approvati dai consiglieri, con l’astensione di Tauriello, Barducci e Adamo per i 
verbali in cui non erano presenti. 
 
LA SEDUTA È CHIUSA ALLE ORE 17:00 

 

 

La segretaria della Commissione 

Maria Cristina Montanari 

 

La Presidente della Commissione 

Gabriella Bruschi 

 

 

 


